

ABSTRAK

Indrawan Adiatno : Pengaruh *Working Capital Turn Over* (WCTO) dan *Debt To Assets Ratio* (DAR) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT Alakasa Industrindo Tbk, Periode 2010 – 2021

Penjualan adalah kegiatan atau bisnis yang melibatkan penjualan produk atau layanan. Dalam proses penjualan, penjual atau pemasok barang dan jasa mengalihkan kepemilikan barang kepada pembeli dengan harga tertentu. Penjualan dapat dilakukan dengan berbagai cara melalui penjualan langsung dan perwakilan penjualan. Bisnis perlu memahami faktor-faktor yang dapat mengakibatkan untung atau rugi saat menjual barang atau jasa. Salah faktor yang dapat diperhatikan oleh perusahaan dalam menjalankan usahanya adalah dengan memahami situasi pasar untuk mengetahui efisiensi perusahaan dalam menghasilkan modal kerja yang beredar atau modal kerja yang beredar di perusahaan yaitu *Debt To Asset Ratio* (DAR) untuk mengevaluasi perusahaan dalam memenuhi kewajibannya dan menentukan laba atau *net profit margin* (NPM) yang terealisasi atas penjualan tersebut.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Working Capital Turn Over* (WCTO) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Bagaimana pengaruh *Debt To Assets Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dan bagaimana pengaruh *Working Capital Turn Over* dan *Debt To Assets Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Kerangka berfikir yang digunakan dalam penelitian ini mengacu pada teori ketika *Working Capital Turn Over* mengalami peningkatan, maka *Net Profit Margi*(NPM) akan ikut meningkat. Akan tetapi ketika variabel *Debt To Assets Ratio* (DAR) meningkat, maka *Net Profit Margin* (NPM) akan mengalami penurunan.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2010 - 2021 pada PT Alakasa Industrindo Tbk, Periode 2010 – 2021. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik, analisis deskriptif serta analisis asosiatif. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows* versi 28.0 dan *microsoft excel* 2019 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Working Capital Turn Over* (WCTO) tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel *Net Profit Margin* (NPM) dengan besaran koefisien determinasi 6,2%. Secara parsial *Debt To Assets Ratio* (DAR) Tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel *Net Profit Margin* (NPM) dengan besaran koefisien determinasi 22,1%. Kemudian secara simultan *Working Capital Turn Over* dan *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh yang signifikan terhadap variabel *Net Profit Margin* (NPM) dengan besaran koefisien determinasi 21,8%.

Kata Kunci : *Working Capital Turn Over* (WCTO), *Debt To Assets Ratio* (DAR), *Net Profit Margin* (NPM)